
地區設施及工程委員會 

2024年第一次會議 

(2024年2月2日) 

要求改善及美化洪德路二號休憩處事宜 

就張偉琛議員及徐君紹議員對洪德路二號休憩處(休憩處)的花槽與設

施的改善建議，康樂及文化事務署(本署)現就上述意見回覆如下 ﹕ 

本署一向非常重視轄下場地的清潔和衞生工作，為保持場地環境衞生

及加強控制鼠患，本署除了定期安排服務承辦商在洪德路二號休憩處進行清

潔工作，亦會進行鼠患防治工作。 

就建議將休憩處花床以碎石鋪蓋的美化工程，本署會爭取資源及適時

推展相關工程。本署會繼續密切監察場地內的衞生情況，並在有需要時尋求

食物環境衞生署的意見，以保持場地清潔。 

康樂及文化事務署 

2024 年 1 月 
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